



高瀬小だより

令和6年5月29日
発行者
高瀬小学校
校長 杉山 直人

地域とともに「学校運営協議会」

高瀬小学校は今年度からコミュニティ・スクールとなり、第一回の学校運営協議会を開催しました。地域や保護者の代表の方から7人が委員に委嘱され、学校の運営方針について検討を行いました。

その中で、「挨拶やお礼に加えて、『ごめんなさい』も言える子であってほしい。」「地域とのつながりを大切にする子であってほしい。」といった願いや、「地域と学校とが互いに支え合えるような関係を築いていくべきだ。」といった意見が出されました。こうした意見をふまえながら、今年の学校運営を進めてまいります。協議会で承認された学校運営の基本方針をホームページに掲載しましたので、ご覧ください。



委嘱状の交付



協議の様子



お世話になりました PTA集団回収

5/26(日)に各地区での回収、運搬、校庭での荷下ろし、積み込み、いずれも力を合わせて、円滑に行っていただきました。ご協力くださった地域の皆様、PTA会員の皆様、ありがとうございました。収益は子どもたちのために有効に活用させていただきます。

もう、ご覧になりましたか？

【高瀬小Webページ】



高瀬小QRコード

最新の情報を掲載するよう努めておりますので、どうぞこちらのQRコードからアクセスしてください。

対面開催!!

PTA総会・専門委員会

4/26(金)午後の授業参観には、たくさんの保護者の方が来校され、子どもたちの様子を見ていただきました。それに引き続き、PTA総会、専門委員会を対面で開催し、昨年度の活動と今年度の計画について、協議や打合せが行われました。これは、コロナ禍前の平成31年以来のことです。

紙面開催には、会員の時間的負担を減らせるよさがありますが、今回は直接会うことに重きを置きました。誰と何をするのが明確になり、活動を進めるための人間関係づくり(心のキャッチボール)がしっかりと行われました。今年度のPTA活動が、力強く進められていくことを実感しました。

会議後には、昨年度の木村会長さんの掲額式が行われました。引き続き、顧問としてお世話になります。



総会での新役員の紹介



専門委員会の様子

【安全に登下校・自転車運転】

5/17(金)警察署、交通安全協会、交通指導隊、保護者ボランティアにご協力いただき、交通安全教室を開催しました。強い日差しのなか、長時間にわたりご指導くださり、ありがとうございました。

1年生は、安全な登下校について、学校近くの道路を実際に歩きました。信号のない横断歩道や、ブロック塀で見通しの悪い交差点で、安全に横断するための方法を学びました。

3年生は自転車の乗り方について、校庭で実習しました。子どもたちの中には、ハンドルがふらついて、乗り方がぎこちない子もかなりいました。車の来ない広場で、「走る・曲がる・止まる」といった基本動作の練習をたっぷり行い、安定した走行ができるようになってから、公道デビューしてほしいと思います。特に「しっかり止まる」動作は、事故防止に役立ちます。

マナーを守っていただければ、校庭を練習場所に使用いただいても大丈夫です。また、定期的な車両の整備についても、専門店や心得のある方に見ていただくとよいと思います。

安全な歩行・運転は、いつでも行うことが重要です。校区内で危険な行動が見られた場合は、すぐその場で注意をしてくださるようお願いいたします。



【熱中症対策】

間もなく6月、季節は夏です。日によって多少の差はありますが、熱中症を警戒する頃となりました。学校では、WGBT温度計を活用し、安全を確保しながら運動や屋外での活動を進めてまいります。

ただし、暑い時期には、涼しい服装やマスクを外した活動が前提となります。職員からも声をかけさせていただきますが、ご家庭でも暑さに対応できるよう、着衣の調節や、マスクを外す行動を確実にこなせるようご指導ください。

それでも暑さのこもる服装やマスクを着用している場合には、熱中症予防の観点から活動や運動を制限させていただきます。

また、水分補給も重要です。水筒の持参をお願いいたします。



5/18:地域づくりセンター・テープカット



5/12:スポーツ大会・オープニング大会



2年生:学校のまわりに何があるかな



3年生:高瀬っこたんけん

